

## Remise de labels en établissement - 2016

Mardi 1<sup>er</sup> mars 2016 s'est déroulée une remise de labels eTwinning au **collège de la Robertsau**. [Le projet « Skindeep »](#), initié par **Sophie Lambea-Reboz**, professeur d'anglais, a remporté le label de qualité national pour la qualité de la réflexion, de l'engagement des élèves et du travail avec les outils numériques. La commission a tout particulièrement retenu : « *Un blog très esthétique a été créé dans lequel les activités ont été décrites et les résultats postés. C'est un très beau projet sur le thème de la beauté et des stéréotypes. Les activités sont riches et ont permis un emploi d'outils numériques variés par les élèves qui se sont bien appropriés ces outils. Plusieurs visio-conférences ont également été organisées.* »

La cérémonie a eu lieu en présence de Mme Miller-Amard, Inspectrice académique d'anglais, des parents d'élèves, enseignants de l'établissement, de la représentante des services éducatifs de la ville et de madame Caminade, Principale du collège, particulièrement investie dans les projets européens.

Les élèves nous ont présenté leur projet avec beaucoup d'entrain et une autonomie impressionnante dans la prise de parole. Quelques témoignages :

- *Que vous a apporté ce projet ?*
- Ca nous a donné envie d'aller en Europe voir à droite à gauche, voyager...
  
- *Qu'est ce qui vous a le plus marqué dans ce projet ?*
- C'est de pouvoir utiliser l'anglais dans des situations réelles, il faut avoir les phrases qui viennent à l'esprit pour pouvoir les utiliser, c'est extraordinaire de pouvoir communiquer avec des gens à travers « skype » sans être à l'autre bout du monde, communiquer avec plusieurs pays mais pas que en anglais, en utilisant d'autres connaissances ; la technologie, susciter notre qualité d'oral ; ça nous a marquées.
  
- *Vos impressions en tant que parent d'élève?*
- Très heureuse que le groupe ait participé à ce projet, j'ai vu ma fille heureuse, emballée, et puis ça lui a fait pratiquer la langue anglaise en temps réel, elle est motivée, appliquée et veut faire des études secondaires, je regrette que le projet n'ait pas continué cette année, c'est un très bon projet et on a de très bonnes relations avec leurs professeurs, que du positif.